

Récord de visitantes: más de 19.000 disfrutaron de BATEV 2023

Cerró con gran éxito, la 28° edición de la Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda. Contó con una agenda llena de actividades: BATEV Meeting, workshops, capacitaciones, demostraciones y lanzamientos de nuevos productos y tecnología aplicada a la construcción. Con una agenda marcada por la sustentabilidad, los nuevos sistemas constructivos y el contexto económico pre paso.

Buenos Aires, 1 de julio. - El evento es organizado por la Asociación de Empresarios de la Vivienda de la República Argentina Desarrollos Inmobiliarios – AEV, la Cámara Argentina de la Construcción – CAMARCO y Ferias y Exposiciones de la Construcción Argentina – EFCA y fue la cita ineludible del sector, que este año se realizó bajo el lema “**Impulsando la industria**”. Contó con una gran respuesta del público, reuniendo miles de visitantes de todo el país que pudieron conocer las principales tendencias que movilizan el mercado.

Esta edición demostró que BATEV es el evento más destacado del sector donde los principales actores de la industria y los amantes de las últimas tendencias en construcción y vivienda se reúnen para ampliar perspectivas y considerar la construcción como un pilar fundamental para el desarrollo. Asistieron los líderes más influyentes de la industria, organizaciones del sector y las compañías más relevantes del país.

Desde la inauguración con el corte de cinta, hasta el cierre que, incluyó la celebración del Día del Arquitecto el sábado 1 de julio, se vivió un clima de negocios y oportunidades. La industria de la construcción es uno de los motores de la economía argentina, empleador y generador de más de 500.000 empleos directos formales y alrededor de 150.000 profesionales, técnicos y autónomos. Representa aproximadamente el 5 % del PBI y es uno de los sectores de más amplio efecto multiplicador (de 2 a 4 veces sobre 150 sectores productivos).

"Como presidente de CAMARCO, celebró que se haya realizado una nueva expo BATEV, líder en construcción y vivienda. Una vez más, se han reunido profesionales claves para el sector y presentado innovadores productos y soluciones. Con entusiasmo, esperamos la próxima edición para seguir fortaleciendo la industria, promoviendo el crecimiento y generando nuevas oportunidades de conocimiento y colaboración.", destaca Gustavo Weiss, Presidente de CAMARCO.

"Vemos con gran agrado que BATEV este año también tuvo gran cantidad de stands y marcas presentes, con todos los rubros de la construcción representados; y récord de visitas.

Asimismo nos sentimos muy orgullosos de haber realizado el Ciclo de Charlas de AEV con dos jornadas con muy ricas mesas, temáticas en profundidad y muy buena convocatoria.

Sobre todo, fue muy positivo poder convocar a todas las cámaras y colegios de profesionales de la cadena de valor (CAMARCO, CEDU, SCA, CPAU, CPIC, CAI y AEV) que entre todos pudimos reflexionar, tener una visión sectorial que va en la misma dirección, identificando dificultades y buscando posibles soluciones entre todos. Finalmente, BATEV demuestra que sigue siendo un excelente lugar para pensar la realidad del sector y hacer networking y negocios", analizó Carlos Spina Presidente de AEV.

"Veintiocho ediciones ininterrumpidas demuestran que, aún con la evolución de las alternativas digitales, los encuentros cara a cara siguen siendo importantes tanto para las empresas como para los profesionales. Este año hubo propuestas para distintas formas de construir, sistemas constructivos con diferentes beneficios como ser más eficientes energéticamente, flexibles arquitectónicamente, seguros y sustentables. También los visitantes tuvieron la posibilidad de recorrer el proyecto de una casa, a través de realidad virtual, gracias a tecnología informática. Estamos muy contentos ya que hemos superado la edición anterior en cantidad de visitantes. Los esperamos en la nueva edición que se realizará del 26 al 29 de junio de 2024" afirmó Gabriel Pascual Presidente de EFCA.

La 28ª edición contó con más de **10.000 metros cuadrados** dedicados exclusivamente a mostrar los proyectos más innovadores, materiales sostenibles, la última tecnología y sistemas constructivos; más de **155 expositores**. Los principales players de la industria, referentes profesionales y emprendedores reunidos en un solo lugar.

Con el enfoque puesto en arquitectos, ingenieros, desarrolladores, asesores, contratistas, instaladores, distribuidores, diseñadores y autoridades, BATEV se consolidó como el evento de referencia para empresarios, expertos y público en general. Además de exhibir una amplia variedad de productos, el evento fue un gran punto de reunión que facilitó oportunidades de negocios, estableció conexiones profesionales y ofreció información relevante para todos los participantes relacionados con el diseño, planificación, desarrollo y construcción de proyectos de diferentes tipos.

Recorrido por BATEV 2023

Alianza Triple Impacto

BATEV23, La Rural, Fundación Vivienda Digna y EFCA formaron una alianza para fomentar la economía circular mediante la reutilización de materiales feriales y donaciones. Esta focalizará sus

esfuerzos conjuntos en la reutilización de materiales generados durante la feria para contribuir a la disminución de la contaminación y extender su usabilidad. Estos artículos se destinarán a los corralones sociales de Fundación Vivienda Digna, donde se pondrán a disposición de las miles de familias que son parte de su comunidad. También, se fomentará la participación de los expositores en la donación de productos.

El recibimiento de la expo a cargo de hogares y parrillas

Antes de ingresar al pabellón, los visitantes se encontraron con los protagonistas del invierno y del aire libre. Distintas propuestas de marcas para calefaccionar el hogar mediante leña y pellets. También parrillas modulares de fácil instalación y listas para utilizar en 90 minutos.

La Bomba de Tiempo en Tecnofiles

Durante la tarde se llevó a cabo una nueva experiencia en aislación acústica mediante un show de percusión de los músicos de la Bomba de Tiempo.

Experiencia de realidad virtual

Los visitantes pudieron experimentar el recorrido de un departamento mediante realidad virtual. Analizando materiales, terminaciones y detalles de las aberturas.

Viviendas Modulares en 60 días.

Sistema constructivo en seco de vanguardia. Quienes asistan a esta exposición podrán recorrer una casa instalada en el predio construida a base de módulos lista en tan solo 60 días. Es una opción rápida y económica ya que su construcción no se ve afectada por las variaciones climáticas.

La edición 28° de BATEV contó con un espacio de Meeting donde se abordaron temas de agenda, los desafíos y oportunidades de la industria, a cargo de referentes del sector y economistas destacados.

En esta edición, las jornadas del BATEV Meeting 2023 están programadas y diseñadas por la Asociación de Empresarios de la Vivienda (AEV) y su eje estuvo puesto en el futuro. Incluyó charlas con especialistas acerca de temáticas como:

- El futuro de la vivienda
- La visión de las cámaras sobre la vivienda y la agenda 2030
- Pensar ciudad más allá de la grieta
- La vanguardia de la construcción
- Tendencias y tecnología de la construcción
- Mercado federal de la construcción
- Panorama económico en Argentina pre PASO

28° Exposición
Internacional
de la Construcción
y la Vivienda



28 de Junio al 1 de Julio de 2023
La Rural - Buenos Aires

[Kit De Prensa](#) con información de las empresas expositoras.
[Material Fotográfico](#) del evento.

Más información en y acreditaciones:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

AcuñaBusquiazo PR

Lic. Lucia Busquiazo: busquiazo.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: lucila.graino@gmail.com +54 9 11 31893316

Organizan



www.batev.com.ar

/BatevArgentina